
 

超越自我，成為更好的自己 

親愛的聯青社友 

感謝您的信任，委任我擔任國際聯青社 2022-23國
際會長。我們有一個偉大的傳承來遵行和更大的挑
戰來克服。 在我們每個人體內都有一座服務的金
礦需要被挖掘，在一起，我們可以實現偉大的事業。 

遺留的資產 

服務社的概念起源於 1920 年的 Greater Toledo

基督教青年會，1922 年由 17 個社在美國基督教
青年會三年一度的大會上成立了聯青社國際協
會。這些社的社友是想為基督教青年會做更多事情
的人。 開始時的小計劃現在已成為遺留給後人的
資產。 

未來 100 年 

我們的目標是振興我們的運動，使其變得更加引人
注目、充滿活力和影響力，從而使我們的社友人數
呈指數級增長，並使其與未來 100 年息息相關。 

是時候為“新世紀”奠定基礎了。 

七月強調事工 

公共關係／溝通 

我們如何使我們的運動成為一個鼓舞人心的運

動？ 我們如何展現我們的運動，使它可以被敬

重？ 我們在世界各地擁有非常有才華的社友和非 

常有效力的專案，這需要向非社友強調。 可悲的 
是，我們所做的大部分工

作和外展計劃都只有社友

們知道。在某些情況下，

甚至社友都不知道在其他

區域的專案。我們在不同

洲域做出的貢獻是巨大

的，我們需要將這些製作

成可以一再講述和分享的

故事。我們需要製作見證 

 ，證明我們的運動如

何改變了許多生命。 

 我們需要藉由服

務來顯示我們的 

 喜悅—— 

“我們在做

社區服務時

很開心。” 

 

我們需要傳達這種服務、樂趣、家庭和團契的精神。 

提供影帶製作和編輯工具，可以製作關於專案的 

30-40 秒小影帶，社交媒體為展現我們的專案提供
了一個很好的平台。 我們需要一再地講述我們的
故事。 

專注於獨特的專案 

我認為我們應該確定一兩個專案，如果不是全球性
的，那麼至少是全國性的。 在印度，扶輪社專注
於消滅脊髓灰質炎(小兒麻痺症)，而獅子會則專注
於捐血； 因此，這些服務組織被這一特別的服務
所識別。 在印度，我們可以將精力集中在血液透
析(洗腎)專案和小學教育上。 作為品牌推廣活動，
當專案有重點和目的時，溝通會更容易。 每個國
家或洲域都可以決定一個獨特的專案，這樣即使洲
域和區域領導團隊發生更換時，也能保持連續性。 

在每個洲域決定一個“百年慶典專案”。 

聚焦在家庭 

在一個社交媒體佔據了我們大部分思想空間並佔
用家庭和個人時間的世界裡，我們應該舉辦有更多
家庭成員，尤其是青少年和兒童參與的會議和專
案。 這可能需要調整溝通模式和會議議程，以維
持住其他家庭成員的興趣。 

聚焦優質社友人數的增長 

有了一個鼓舞人心的形象，我們應該能夠邀請更多
的人加入國際聯青社運動。 我們能否帶回來至少 

25% 離開我們的會員？ 一個簡單的想法是讓 3 

名社友組成的小組一起工作，每年引入一名新社
友。 這可以讓我們的社友數在 3 年內翻倍。 

興趣和參與 

只要我們用心去做，一切皆有可能。  Joseph 

Murphy在他的書《潛意識的力量》（The Power of 

Subconscious Mind）中說：“如果你睜開你的心靈
之眼，就會在你裡面看到無限寶庫，你身邊就有無
限的財富。 你內心有一座金礦，你可以從中提取
一切所需，讓你過上快樂、光榮和豐富的生活。” 因
此，實現我們要做的任何事情都在我們內心深處。 

 

祝大家一個雄心壯志的百周年。 

 

國際會長 



 

謝謝您！Wally 
 

Alan Wallington 從 2003 年到 2013 年擔任聯青世界  

(Y's Men's World ) 的編輯，並在 2020-22 年期間編輯
了國際會長訊息 (IP News)。 

我們感謝 Wally 在移交國際會長訊息 IP News 的編輯

權給新團隊時為國際聯青社付出的驚人努力和服務。 

 編輯的樂趣 

成為一名編輯可能是一種意想不到的體驗。 2003 

年，國際會長 Jacob Cherian 從丹麥的一次會議

歸來，在回家的路上拜訪了我。在我們閒聊時，他

突然問我是否會考慮成為 Y's Men's World（現為

聯青世界 YMI World）的編輯。 許多年後，我仍

然不知道他為什麼選擇問我這個問題。 我的職業

是工程師，只有編輯我社社刊的有限經驗。 我已

於 1991 年退休，所以我有一些時間。 在考慮了

之後，我決定試一試。國際總會購買了一個桌面出

版軟體供我使用，我就開始了我的探索之旅。 

我發現的第一件事就是當你作為編輯，無論是你的

社刊還是國際出版物之一，你會結交到了非常多樣

的朋友。 我的電腦上有 2,500 個姓名和地址，並

非所有人都是親密的朋友，而是都曾經與我聯繫過

的。 我自己的社刊已分發給 300 多名讀者，許多

人是在我作為編輯的工作上聯繫到的。 

第二個好處是更加了解國際聯青社的國際影響。 

故事來自世界各地，我們的計劃的價值被撰寫的文

章放大。節食基金 Time of Fast、擊退瘧疾 Roll 

Back Malaria、國際清潔周Week4Waste 和其他

計劃和專案告訴社友們我們所做的重要工作。 

除了編輯的喜悅之外，還有挫敗感。 為什麼讓讀

者提交故事會如此困難？ 為什麼這麼多送來的圖

片有共同特點是好多排人們看著相機而不是在行

動？ 為什麼在做好事情的同時沒有展示國際聯青

社的標誌？ 

即使考慮到這些令人失望的擔憂，我也必須說，掌

管聯青世界 Y's Men's World 的十年和製作國際

會長訊息 IP News的兩年一直是一種極大的快樂。 

我放棄了第一個，因為我認為是時候換一個新的眼

光和方向了。 聯青世界 YMI World 的編輯 Koshy 

已提供了這些。 僅僅兩年，就要放棄 IP News 的

編輯職位較為困難。 然而，我現在年紀太大了，

12 期的月刊和緊迫的最後期限的壓力已經證明太

大了，無法繼續。 

我祈願 Daniel 和他的團隊好運，並在為國際會長

Samuel 編輯 IP News 時獲得極大的樂趣。 請在

他們承擔的複雜任務中，給他們文章、圖片（展示

徽標）和鼓勵來支持他們。 

謹啟 



 

國際總會訊息 : 2022年 7月 

根據國際聯青社行事曆，這個月我們將正式進入我

們的百週年。隨著 2022/23年團隊在整個運動中承

擔他們的角色，領導的動能得到了更新和提振。 

Portalbuzz管理員必須記住同時更新數據庫中的領

導層，並開始考慮下個月到期的社友數報告！國際

總會祝福所有即將上任的領導人在一個成功的任

期內一切順利。我們的員工在這裡為您提供支持！ 

我們很高興地歡迎 K. C. Samuel 博士擔任國際會

長，他的主題是“以團契和影響力進入下一個 100 

年” “Into the Next 100 years with Fellowship and 

Impact”。 我們感謝 Kim Sang-chae 博士作為 

2021/22 國際會長的熱情和主動精神，以“聯青與

世界同行 Y's Men with the World”為主題激勵我

們，並為我們帶來了“治愈世界 Heal the World”計

劃和其他想法，讓我們在持續的 COVID-19 疫情

大流行期間保持聯繫和積極性。 我們還要感謝直

前會長 IPIP Jacob Kristensen 在過去三年中作為

國際執行官員 IEO 的奉獻領導。 我們知道，儘管

他的國際任期即將結束，但他仍將是一個堅定而積

極的聯青社友。 

在 7 月的第一周，與基督教青年會世界理事會一起

在丹麥 Aarhus 舉行了一場獨特的國際理事會會

議，我們將有機會重溫和慶祝我們共同的歷史。 國

際會長 Samuel 的就任和在丹麥區域的支持下安

排的特別百年慶典活動將於 7 月 5 日 20:00（中

歐夏令時間 CEST）開始。 您可以在臉書直播 
Facebook Live 和我們的網站上觀看。 

我們很高興地報告，2021/22 年度有超過 100 個

社授證成立，下半年的付費會員記錄為 25,019。 

我們很高興地宣布，希臘 Thessaloniki 社於 6 月 

22 日授證成立，Ethiopia 的 Sigiiga Addis Ababa

社於 6 月 25 日獲得授證成立，這兩個國家重新

加入了 國際聯青社大家庭。 感謝所有區域和洲域

在疫情大流行的挑戰中仍非常重視擴展和會員維

持，並熱情地參與規劃和執行百年慶典活動。 上

個月，印度洲域在 Chennai舉行了第 40 屆洲域大

會，丹麥區域在 Aalborg舉行了 75 週年慶，西日

本區域在岡山舉行了 25 週年慶。 恭喜！ 

七月的強調事工是公共關係，這是我們運動在品牌

化和形象建立的一個重要面向。 社友們和領導們

可以使用公關手冊來了解公關在國際聯青社中的
含義，並就個人和社層面採取的行動獲得想法。 

Jose Varghese  

國際總會秘書長 

 

https://www.facebook.com/YsMenInternational
https://www.facebook.com/YsMenInternational
http://www.ysmen.org/live/
https://online.anyflip.com/guxds/pnnk/mobile/


 
進入“新世紀”： 

公共關係和形象建立的策略 

“無論我們建設什麼好東西，最終都會建設我們，” 

Jim Rohan說。國際聯青社是一項偉大的運動，在

全球範圍內開展了許多人道主義專案，幫助窮人和

有需要的人。 雖然我們一直在做我們的工作，但

我們必須談論我們所做的事情，以便這些改變個人

生活和社區的鼓舞人心的故事能夠幫助我們進一

步建設我們。 這將反過來吸引優質社友、真正的

捐助者和值得信賴的合作夥伴。 

我們的公關和“形象建立”策略必須既向內檢視的又

向外聚焦的。 向外聚焦的方法應該旨在讓廣大公

眾對我們的活動和運動產生正確的認識，以便他們

了解我們的運動，支持它，並可能在今天或以後成

為我們的社友。 另一方面，向內檢視的方面應為

教育我們的社友以最適當的方式代表我們的運動

鋪平道路，以便我們現有的每一位社友及其行為都

能加強國際聯青社在公眾中的形象。 換句話說，

當我們的每個成員都對國際聯青社有充分的了解

並成為真正的磁鐵，可以吸引越來越多的社友加入

這項運動時，我們的運動才會真正成功。 

很少有組織有幸成功達到其存在的 100 年，而我

們是這樣一場偉大運動的一部分。我們正在進入百

週年。在這一獨特成就的基礎上建立我們的品牌，

並將我們恰當地定位在世界面前，這是再好不過的

機會了。執行有影響力的服務專案“百年慶專案”並

將其推廣到世界各地，特別是在鄰近地區應該是今

年的一個主要面向。讓我們也確定良好的合作夥伴

們，它可以為我們的努力做出貢獻並以互惠互利的

方式擴大我們倡議的影響力。 

百週年也可以用來組織活動，幫助我們加強品牌知

名度和形象。我們的目標應該是規劃和實施一項策

略，通過創造正確的知名度、認知度、形象和關係，

為國際聯青社在全球範圍內帶來會員增長和品牌

認知度。該執行策略的四大支柱是溝通、活動、專

案和合作夥伴關係。我們的溝通必須精心策劃、定

期、聚焦的和數位化，充分利用先進技術和數位媒

體平台的潛力。 

正如 Elon Musk 所說：“品牌只是一種感知……隨

著時間的推移，感知會與現實相匹配”。 讓我們努

力創造正確的認知，很快就會與現實相匹配..！ 

 

Mathewkutty Sebastian 

國際事工督導-公共關係暨溝通 

Green Aster 聯青社,印度班加羅爾 



 

俄羅斯-烏克蘭 

在壓力之下 

我們的當局選擇字母“Z” 
作為“特別行動”的標記。 

由獨立教會的牧師為雙方受害者舉行的禮拜。 

“官方”教會的教長支持“特別行動”。 

在聖彼得堡中央大街
抗議的人被捕 

我們的藝術家在露天展覽
中抗議戰爭。 

在愛情和戰爭中一切都是公平的。 2022 年 2 月 

24 日，“愛”從這個短語中被刪除。 俄羅斯開始了

對烏克蘭的戰爭。 正式地用“戰爭”代替了“特別行

動”。 我不明白俄羅斯宣傳給出的理由，為什麼我

們的國家要在鄰近的獨立國家殺人並摧毀城市和

村莊。 給他們帶來什麼？ 繁榮？ 首先，你必須

使自己的國家繁榮起來。 但這個目標遠遠未完成。 

而今天，我們很快又回到了蘇聯時代，與世界完全

隔絕，經濟疲軟，壓制和沒有外國公司——“鐵幕 

2”。 

我們所有人都生活在這場戰爭的壓力下 —— 有

些人讚成，有些人討厭它。 這看起來像是一場冷

內戰—— 邊界線經常將一個家庭的成員分開。如

果你想找一個志同道合的人，你應該知道一個密 

碼，“烏克蘭萬歲 

Viva Ukraine”。 

回答是“萬歲英

雄 Viva heroes”。 

如果密碼不起作用，則意味著您將繼續與那些支持

“特別行動”的人進行討論。 

至於烏克蘭的聯青社友，Zaporozhje社社長

Nadezhda Kudryashova（孤兒院院長）和她的學

生一起被疏散到波蘭。 在 5 月底的區域會議上，

俄羅斯聯青社友同意在討論中不提及“戰爭”。 他們

中的一些人幫助難民，其餘的繼續做舊的專案。 我

停止在社交網絡上發布幽默的東西。現在不是開玩

笑的時候。 我們的生活發生了翻天覆地的變化，

需要幾十年才能使其正常化。 

作曲家： 



 Santa Cruz De La Sierra聖克魯斯市 
玻利維亞 
社區服務 
來自拉丁美洲合作夥伴和友好單位的捐贈 

• 在大流行期間，我們與孤兒院、有青春期母親的家庭、被遺棄的老人和生活在農

村地區的人的 820 人合作。 

• 就道德和宗教價值觀，預防性牙齒保健和其他健康問題進行了會談。 

• 食物、衣物、玩具、藥品、衛生用品等等運送給他們。 

 

準備捐贈 

媽媽和孩子都在等

我們送禮物 

拉丁美洲合作夥伴區域

會長和友好單位的捐贈 

送禮物給孩子 



 聯青社友的影響： 

科索沃的第一個露營地 

科索沃基督教青年會從當地的基督教青年會成立

之初就一直貼近聯青社友的心。聯青社 丹麥區域

在科索沃 YMCA 營地的啟動中發揮了重要作用 - 

Camp Pjetershan - 作為一個區域專案，得到了財

政和志工的支持。 這是科索沃全國第一個露營地。 

自 2017 年以來，丹麥區域提供了超過 120,000 

美元用於建造住宿區和購買土地。 它還部分支持

了運動場的建造、住宿小木屋的床以及基礎設施

（道路、河道和水井）。 來自丹麥很多的支持如用

於營地活動的小巴和家具，還有來自丹麥區域、當

地一些社和聯青倩聯的其他營地用品如睡袋和鈴

鐺。 

YMCA Kosovo執行長 Dorina Lluka Davis 女士

說： 

2022 年 6 月 1 日上午，在 Pjetershan 營地，

我們很自豪地與來自丹麥區域的朋友一起為其中

一個住宿區揭幕！ 住宿區被命名為“丹麥人”，外面

有一個漂亮的木牌匾和木三角形。 

在丹麥文化中，有一句諺語：“無人提及，無人遺

忘”。 所以這個小屋的名字是為了紀念所有從丹麥

提供幫助和貢獻的人——我們對他們感激不盡！ 

它配備了雙層床、行李架、木質顆粒加熱系統、洗

衣機和烘乾室以及衛生間和淋浴間。 該專案最初

得到了丹麥區域的資金支持，後來得到了 Gjakova 

市區域發展部的資金支持，並得到了芬蘭基督教青

年會的一些家具支持。 今天和我們的朋友一起啟

用這個小木屋是一種巨大的榮譽和榮幸！ 



 腎臟護理專案- 印度 
今年，Bangalore地區將“Jeevan Jyothi”概念化為一

個長期專案，專注於減輕腎病患者的疼痛和痛苦。 

該專案 
• 足夠的腎臟護理正在成為全世界，尤其是在印度的

痛苦和危及生命的議題 

• 三分之二的腎衰竭患者在未接受透析的情況下死

亡 

• 每年有 210,000 名腎衰竭新患者出現 

• 印度超過 80% 患者需要自費透析 

• 其中許多患者每月至少需要進行 2 至 15 次透析治

療，這對患者及其家人來說是一項重大的經濟挑戰 

 
為了提供幫助，Bangalore第 2 地區與 Bangalore的醫院合作，啟動了“Jeevan Jyothi”這一個獨特的專案，

為窮人和有需要的人在治療腎臟疾病時提供財政支持。 

該專案在 Hoskote 的 Mar Thoma Medical Mission Hospital 啟動，由 K C Samuel 博士與區總監 

Subheesh P.D. 和其團隊，以及  Jinson K. Mathew牧師主持開幕式。 

編者註 

如果您有好的故事、新聞文章、專案
照片，請透過以下信箱聯繫編輯 
ysmipnews@gmail.com  

八月重點將放在 -  
前瞻性規劃：2032策略 

 

最好的祝願， 

Daniel Thomas 

國際會長訊息編輯 2022-23 

 

在世界各地，七月被稱為環境月。 請牢記這一
點，這是 Margaret Atwood的一首詩，其信息在

我們當前的時代非常契合。 

 

此時此刻 
當在多年辛勤工作和長途跋涉後的這一刻 

你站在你房間，房子，半英畝，平方英里，島嶼，
國家的中央， 

終於知道你是如何到達那裡的， 

並說，我擁有這個， 

是同一時刻當樹木鬆動 

環繞著你他們的柔軟的手臂， 

鳥兒收回他們的語言， 

懸崖裂開倒塌， 

空氣像波浪一樣從你身邊退去 

你無法呼吸。 

不，他們低語。 你一無所有。 

你是過客，一次又一次 

爬山，插旗，宣告。 

我們從來不屬於你。 

你從來沒有找到我們。 

它總是剛好相反的。 

Margaret Atwood 


